

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Dalam bab ini penulis mencoba menguraikan beberapa kesimpulan serta saran yang berhasil penulis rangkum sebagai hasil penelitian yang penulis lakukan.

A. Kesimpulan

1. Dari hasil penelitian ini, penulis dapat mengambil kesimpulan bahwa tingkat Profesionalisme Kerja Pegawai Pada Puskesmas Benteng Kecamatan Sungai Batang Kabupaten Indra Giri Hilir masi tergolong pada kategori kurang maksimal sehingga perlu adanya perbaikan maupun perubahan secara berkelanjutan agar nantinya dapat menciptakan kualitas pelayanan yang bermutu dan hasil yang maksimal.
2. Ekonomi Islam memandang profesionalisme kerja yang dimiliki oleh Pegawai Puskesmas Benteng Kecamatan Sungai Batang Kabupaten Indra Giri Hilir belum sesuai dengan ketentuan ajaran ekonomi Islam. Dimana dalam perspektif ekonomi Islam seorang pegawai dianjurkan untuk bekerja keras, yaitu berusaha bekerja dengan sungguh-sungguh serta mencurahkan segala keahliannya dan kemampuannya, karena dengan itulah manusia nantinya dapat mengatasi kesulitan hidup di dunia ini dan menghasilkan kualitas kerja yang

maksimal sehingga bermanfaat untuk Masyarakat yang membutuhkan. Bekerja keras untuk menghasilkan kinerja yang optimal adalah suatu hal yang dipandang terpuji dan dianjurkan dalam Islam. Kerjaitu mengandung hakekat sebagai pengabdian kepada ilahi, yang mempunyai nilai setara dengan ibadah. Profesionalisme kerjaini merupakan realisasi dari keyakinan terhadap ajaran agama Islam, dimana seorang pribadi muslim meyakini bahwa dengan menghasilkan pekerjaan yang terbaik dan sempurna, nilai-nilai Islam yang diyakininya dapat diwujudkan.

B. Saran

1. Untuk meningkatkan semangat atau profesionalisme kerja pegawai maka disarankan kepada Pemerintah agar dapat melakukan pengawasan secara rutin dalam meningkatkan pelaksanaan program pengembangan pegawai dengan adanya pelatihan-pelatihan sertapendidikantentang pentingnya profesionalisme kerja dalam sebuah perusahaan, serta perlunya kerjasamadarmasyarakat dalam memberikan dukungan dan partisipasi yang bersifat membangun. Dengan demikian diharapkan nantinya karyawan akan bertambah pengalamannya dan dapat melaksanakan tugasnya secara maksimal.
2. Diharapkan kepada pegawai pada Puskesmas Benteng Kecamatan Sungai Batang Kabupaten Indra Giri Hilir agar

dapat menyadari tentang pentingnya profesionalisme kerja,
apalagi memandang diri sebagai pribadi muslim.

Dimana seorang muslim dituntut untuk selalu bekerja keras dan semua pekerjaan yang kita lakukan senantiasa mendapatkan pengawasan langsung dari Allah SWT,
dan suatu saat nanti akan diminta pertanggungjawabannya di hadapan sang Ilahi.

3. Diharapkan untuk kedepan kepada para sarjana ekonomi islam dan pihak-pihak yang mendalami hukum islam untuk bisa memberikan pencerahan serta sosialisasi-
i-
sosialisasi tentang pentingnya profesionalisme kerja islam dalam rangka mencapai tujuan yang hakiki.